

Ein ganz besonderes Krippenspiel

28.12.2011

Frankfurter Neue Presse



In hübschen Kostümen spielten rund 40 Kinder in der katholischen Kirche St. Josef in Egelsbach an Heiligabend die Geschichte von Maria und Josef auf Herbergssuche und Jesu Geburt. Von zwei "Erzählerinnen" wurde die Weihnachtsgeschichte und die spirituelle Bedeutung in kindgerechter Weise gerade auch für die jüngsten Gottesdienstbesucher verständlich erklärt.

"Es hat wirklich perfekt geklappt und ganz viel Spaß gemacht. Die Integration der Kleinsten und die Erfahrung der Großen ergaben eine wunderbar erfrischende Mischung", war Tanja Buhl überaus zufrieden mit ihren kleinen

Stars. Rund 260 Gottesdienstbesucher feierten das Krippenspiel frenetisch, der Applaus wollte nicht enden, und die

kleinen Schauspieler und Sänger strahlten über das ganze Gesicht. Die Kinder im Alter zwischen 3 und 14 Jahren führten an Weihnachten das traditionelle Krippenspiel mit dem Titel "Sonderbar" auf. "Dabei erzählt das Stück die klassische Weihnachtsgeschichte – besonders und mitreißend wird es wegen der Musik und der schönen Texte", erklärte Chorleiterin Tanja Buhl, die gemeinsam mit Vera Jüttner (Regie), Gemeindefereferentin Dagmar Böhmer (Organisation) und den Kindern viel geprobt hatte.

Damit auch im letzten Winkel der Kirche alles ganz genau gehört werden konnte, werkten einige Jungs aus dem

Kinderchor im Hintergrund an der professionellen Technik und sorgten so für schönes Licht und den richtigen Ton.

Nachdem sich die Zuschauer mit tosendem Applaus bedankt hatten, feierten Schauspieler, Sänger und Besucher einen besonders besinnlichen Heiligabend mit ihren Familien. njo

